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　志布志市出身の西山さ

んより子どもたちの為に

とご寄付を頂きました。 
①バスケットゴール 
②校庭側大時計 
③大型テント 
④小型テント 
を購入させて頂きまし

た。大切に活用していき

たいと思います。

　学校・保護者・地域の三者間で一緒に考える 
 

校　長　　勝田　隆志　 
 

　先日、第３回三校ＰＴＡが行われ、３学期の情報交換、そして今年度のまとめ
や次年度の取組等についての協議がありました。 
　三校ＰＴＡは、有明中校区の二小・一中の学校職員とＰＴＡ三役、生活指導部
正副部長、有明・通山両校区コミュニティ協議会長、民生委員、主任児童委員、
有明駐在所長が集まり、本中学校区の教育課題等を共有し、その解決のために共
通理解を図り、共通実践に繋げることをねらいとして、毎年実施しています。 
　役職がなければこの三校ＰＴＡの存在さえも知らない保護者もいらっしゃるの
ではないでしょうか。この会合に参加すると、児童生徒に関わる様々な課題を学
校だけに任せるのではなく、学校・保護者・地域の大人たちが協力し合いながら
校区の宝である子どもたちをしっかりと育てていく！という関係者の熱心な思い
を毎回感じます。学校として非常に有り難いことです。いいこともできていない
ことも三者間で共有しながら、賞賛しあったり、そして解決の糸口を考えたり、
このことが大事であると思います。そして、協議した内容については、学校でや
るべきこと、家庭でやること、地域でやることを整理した上で、それぞれが役割
を果たすために努力することが必要です。一校の中だけで、また一部の人間だけ
でではなく、今後もこのように地域全体で考えていくことを続けていけたらと思
っています。 
　今回特に話題となったのが、「メディア（ネット・ゲーム等）との付き合い方」
でした。どの学校においても、「家庭のルールに沿った使用」や「９時オフ」に
ついて家庭での達成率が低いという結果が示されました。年々子ども個人のスマ
ホの所有率が上がっていること、そして低年齢化が進んでいることも今後危ぶま
れる点です。 
　心療内科医の増田彰則氏が提唱する「ネット・ゲーム依存による脳の興奮と禁
断症状が、就寝時刻を遅らせ、睡眠時間を減らし、睡眠不足ゆえに脳の回復を妨
げ、深刻な睡眠障害につながる」といった文献の資料提供もありました。 
　メディアの件については、買い与える保護者の責任として、その付き合い方を
子どもと一緒に真剣に取り組まなければなりません。ぜひ、家庭内ルールを必ず
設けること、時間を決めた使い方をさせることを三校ＰＴＡが一緒に取り組めた
らと思います。下に、効果のあった我が子への関わりについて本校の保護者の声
を紹介します。参考にされてください。 
 

＜本校の保護者から＞　※学校保健委員会アンケートから 
・きちんとルールを決め、声かけを行い、子どもだけでなく大人も一緒に行った。 
・受験生として意識が高くスマホを自分から親に預けてくれて、９時オフが守れた。 
・やかましく言い過ぎないようにした。子どもに言うタイミングを考えた。 
＜その他＞ 
・スマホを与える際、契約や支払いの権限は親にありルールや決まりがつ
いてくることは当然である、ことを教えた。 
・ルールを破った時のルールまで子どもと一緒に考えて約束した。

 有明中学校　 学校だより   〔有明中学校ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ〕 
 

 　公孫樹　　令和６年２月号　 

い ち よ う

お め で と う ！ ！２月16日（金）不審者対応避難訓練

 

 

２月28日（水） PTA 役員候補選出地区別総会（ 19:00 ～） 

２月29日（木） 生徒会専門部会 

３月５日（火） 公立高校一般入学者選抜　１・２年実力テスト 

３月６日（水） 公立高校一般入学者選抜　１・２年実力テスト 

３月７日（木） 第３回ＰＴＡ理事会（ 19:00 ～） 

 ３年デートＤＶ講話 

３月８日（金） 球技大会（５・６校時） 

３月11日（月） 卒業式予行 

３月12日（火） 第 77 回卒業式 

３月13日（水） 公立高等学校合格者発表 

３月19日（火） いじめアンケート 

３月22日（金） 生徒会専門部会　小学校卒業式 

３月25日（月） 修了式・離任式・大掃除 

３月26日（火） 小中連絡会（ 13:30 ～） 

３月27日（水） 新旧ＰＴＡ引継ぎ会（ 19:00 ～）

　志布志警察署の警察官他３名の
方にお越し頂き，不審者対応避難
訓練を実施ました。不審者役に教
職員が対応している間に，生徒は
安全な場所に避難するという訓練
でした。また，講義では，護身術
を実技を含めて指導して頂きまし
た。いざというときのための訓練
です。まずは，逃げるそのことを
忘れないでください。

２月７日（水）２年生　立志式

２月15日（木）家庭教育学級

２月21日（水）学校運営協議会

２年生で立志の集いが開催され

ました。一人一人，座右の銘を紹

介し，自分の決意を述べました。

また，２人の保護者の方にメッセ

ージを頂きました。心に期するも

のがあったと思います。また，鹿

児島大学の本藏理恵先生が，お祝

いのお箏演奏で，花を添えてくだ

さいました。

　今年度最後の家庭教育学級を都城東高等学校の調理科の皆さん

を講師に招き，「受験生を応援するメニュー」と称して，調理を

中心にした内容で開催しました。当日は，本校の卒業生を含め５

名の生徒と２名の先生が指導してくださいました。 
　当日は，出汁を大切にした消化のよいお茶漬けやおにぎり，野

菜やお肉たっぷりの焼きうどんを作りました。作る楽しみ食べる

楽しみしゃべる楽しみと有意義な母親学級になりました。

通山出身の西山亮一さんより

　今年度最後の学校運営協議会が開催されました。今回，初め

て生徒が参加しての協議会で，自分たちでプレゼンをつくり，

生徒会の活動について説明しました。協議委員からの質問や意

見に返答したり，自分たちの困っていることを訴えたりしてと

ても充実した時間になりました。今後の活動に活かしてくださ

い。


